

La resistencia a los antimicrobianos

La resistencia a los antibióticos ocurre cuando las bacterias cambian y se vuelven resistentes a los antibióticos que se usan para tratar las infecciones que estas bacterias causan. Esta resistencia está comprometiendo nuestra capacidad para tratar las enfermedades infecciosas y echando atrás muchos avances en la medicina.



Debemos manejar con cuidado y de manera racional los antibióticos para que continúen siendo eficaces el mayor tiempo posible.

Para cualquier información comuníquese al
Centro de Atención Telefónica 800 033 50 50